

*C'est à ce moment-là que les enfants réalisent pourquoi Arlequin reste triste et maussade.*

*Il n'a rien à se mettre pour fêter Carnaval. Sa mère est trop pauvre pour acheter de quoi faire un costume neuf...*

*À leur tour, les enfants ont perdu toute gaieté : ils n'ont plus envie de s'amuser...*

*- J'ai une idée ! s'écrie tout à coup une fillette. Si nous donnions tous à Arlequin un petit morceau de tissu, sa mère pourrait peut-être en faire quelque chose ?*

*- C'est une bonne idée ! Allons chercher ce que nous avons et rendez-vous devant chez lui tout à l'heure !*

C'est au moment où Arlequin se sauve en courant et en pleurant que les enfants comprennent les raisons de sa tristesse :

Arlequin n'a pas de costume pour ce soir !!!

Et il n'en aura pas car sa mère n'a pas les moyens de lui en acheter un.

C'est au tour des enfants d'être tristes. Ils se demandent comment faire.

Ils réfléchissent et soudain, une fillette a une idée : chacun va donner un petit morceau de tissu à Arlequin dans l'espoir que sa mère pourra en faire quelque chose.

Ils décident d'aller chercher ce qu'ils ont et de se retrouver plus tard devant la maison de leur ami.